

## 60 congreso SECOT

Temboury Vilaseca, Francisco  
Silva Álvarez, Marina  
Linares Pardo, Andrea

*Hospital San Agustín, Linares*

*Rev. S. And. Traum. y Ort., 2022; 39 (2/4): 56-57*

ISSN-0212-0771

ISSNe-1578-9756

Un año más hemos tenido la ocasión de participar en unos eventos científicos más esperados del año. El pasado 27, 28 y 29 de septiembre se celebró en la histórica y cultural ciudad de Salamanca el 60 congreso de la SECOT. La anterior edición, en Valencia, dejó el listón muy alto, pero este año, tras la conclusión del mismo, podemos afirmar que el nivel del congreso ha sido inmejorable. El Palacio de Congresos y Exposiciones de Salamanca ha permanecido durante estos días con un lleno permanente a pesar de la distancia de al-

gunos de los alojamientos, siendo el número total de asistentes de 2.060 compañeros.

Los traumatólogos y residentes hemos tenido la oportunidad de ampliar nuestros conocimientos con un original y amplísimo programa que acogió un total de 124 sesiones de alto nivel científico, donde se presentaron y discutieron los temas más relevantes y actuales del mundo de la ortopedia y traumatología: artroplastia de rodilla y cadera, osteosíntesis en tobillo, cirugía en miembro superior, fracturas vertebrales, casos clínicos múl-



tiples, cirugía robótica... Destaca también el alto número de comunicaciones (251) y posters (1691) presentadas durante las jornadas del congreso.

Los congresistas tuvieron la oportunidad de compatibilizar ciencia y deporte participando en una carrera urbana, "SECOTON", por las calles del centro ciudad, y de disfrutar en los ratos libres paseando por las calles de la tradicional ciudad universitaria y de su estupenda oferta gastronómica.

Destacó también la extensa representación de patrocinadores con un amplio número de expositores y stand comerciales que permitió, entre sesión y sesión, visitar e intercambiar información sobre las novedades comerciales más destacadas.

Como cierre y despedida del congreso pudimos disfrutar con los compañeros de una estupenda cena de clausura y de una divertida velada, con concierto incluido, en un entorno inmejorable: el Palacio de Figueroa.

Un año más el congreso de la SECOT se muestra como un punto de encuentro y de intercambio de conocimiento que nos permite mejorar la respuesta a los problemas y necesidades de nuestros pacientes. Nos queda solo felicitar por el magnífico congreso al comité organizador y científico y agradecer el esfuerzo realizado para su desarrollo. Nos vemos en Granada 2024.

